

Compartirá pantalla con Morena Beltrán, Melissa Martínez e Inés Martínez en el programa "Camino a Qatar"

El debut internacional de Verónica Bianchi: "Es un sueño que te vean en otros países"

La conductora de TNT Sports se prepara viendo al menos dos veces los partidos de la Roja. "Pretendo ser natural y llegar a la gente que no me conoce", dice.

SAMUEL FERREIRO

El triunfo por 3-0 sobre Venezuela ilusiona nuevamente a la Roja en su incierta carrera por llegar al próximo mundial. La victoria llegó en un momento idóneo para las aspiraciones de la generación dorada y también para el estreno de un nuevo programa web "Camino a Qatar" (@roadto2022es).

El espacio debutó este viernes a las 21 horas a través de la cuenta oficial del organizador del torneo y contará con presencia chilena en su panel. La periodista Verónica Bianchi aportará sus conocimientos sobre Chile, para complementar la información entregada por otras próceres del periodismo deportivo, como la argentina Morena Beltrán y la colombiana Melissa Martínez, ambas de ESPN, además de la uruguaya Inés Martínez de DirecTV.

"A las chicas las ubicaba, pero no las conocía ni había hablado con ellas. Pero he visto su trabajo, las sigo en redes sociales y veo sus presentaciones. Es un placer poder compartir con mis pares internacionales, siento que todas vamos a aprender acá. Son unas genias, unas capas, creo que nos llevaremos super bien en las transmisiones", cuenta Bianchi.

-¿De qué se trata el programa "Camino a Qatar"?

Es un programa de fútbol, pero vamos a ir mezclando con un poco de actualidad sobre cómo van las cosas en Qatar y cómo se está preparando el Mundial. En el fondo, es acompañar a las selecciones rumbo a Qatar. Vamos a ir entregando información y resolviendo dudas para la gente que quiera viajar.

La conductora de 32 años salta en una pata de la alegría por este debut internacional. "Es mi primer trabajo internacional, no me lo esperaba. Llegó de sorpresa, en un año laboral importante. Conducir "Pasaporte Qatar" de TNT Sports, el estelar de las eliminatorias en la tele chilena, es una gran responsabilidad, igual que estar en las transmisiones, en la previa, en la cancha. Siento que este llamado va de la mano con ese trabajo, que ha permitido que me vean desde fuera", asegura.

-¿Tuvo que hacer casting?

–No, no me pidieron prueba de cámara ni nada. Me contactaron hace cinco meses y tuvimos dos reuniones para conocernos con el equipo. No pregunté por qué me eligieron para representar a Chile, pero imagino que habrán visto mi trabajo.

-¿Cómo toma el desafío de co-



Bianchi compartirá pantalla con próceres del periodismo sudamericano.

municar para Sudamérica?

–Es como un sueño que te estén viendo desde afuera. Es una gran responsabilidad. A veces uno cree que hace la pega para la gente de acá, pero te pueden estar viendo de otros lados. Pretendo ser natural, como siempre trato, para llegar a mucha más gente que no me conoce. Ojalá les guste mi forma de trabajar y se encariñen con la Selección chilena.

-¿Cómo se prepara en general para los programas o partidos?

–Trato de estar lo más informada posible, leer los diarios, etc. Me gusta mucho reportear. En mi casa veo mucho fútbol, siempre está puesto algún partido o programa. No se ve otra cosa. Y los partidos de Chile siempre los veo más de una vez, para buscar cosas específicas. El triunfo ante Venezuela me tocó en el estadio así que este viernes en la mañana lo repetí para enfocarme en los movimientos de Ben Brereton.

-Juéguelas: ¿Legamos o no al Mundial?

–Si me preguntas hace una semana te habría dicho, como todos los chilenos, que está muy difícil. Más que nada por cómo venía jugando, más que por los resultados. Pero eso cambió rotundamente en los últimos dos partidos, donde fuimos superiores a los rivales y aparecieron las individualidades. El retorno de Vidal fue clave en esta alza y creo que ahora es más factible llegar al Mundial. Ojalá así sea.

-¿Y si no clasifica, usted igual va a Qatar?

–Si no clasifica es difícil que vaya. Pero si clasifica, podría ir a cubrir mi primer Mundial. Sería otro sueño hecho realidad.



A los 32 años, la periodista chilena tendrá su primer desafío internacional.

CEDIDA

I. MUNICIPALIDAD DE CONCHALÍ

IMAGEN OBJETIVO ACTUALIZACIÓN PLAN REGULADOR COMUNAL DE CONCHALÍ



El Alcalde de la comuna de Conchalí, René de la Vega Fuentes en conjunto al honorable Concejo Municipal presenta a la comunidad la IMAGEN OBJETIVO DE LA ACTUALIZACIÓN DEL PLAN REGULADOR COMUNAL (PRC) DE CONCHALÍ, que comprende la modificación de normas urbanísticas en las distintas zonas de la comuna. Se realizarán las siguientes actividades:

- PRIMERA AUDIENCIA PÚBLICA

Miércoles 27 de octubre de 2021 a las 18:30 horas.

Lugar: Liceo Polivalente Abdón Cifuentes ubicado en Avenida Dorsal 1387, Conchalí.

- SEGUNDA AUDIENCIA PÚBLICA

Miércoles 03 de noviembre de 2021 a las 18:30 horas.

Lugar: Escuela Unesco ubicada en Calle Tronador 1695, Conchalí.

- EXPOSICIÓN Y MUESTRA PÚBLICA DE LOS ANTECEDENTES

Los antecedentes estarán expuestos al público desde el 27 de octubre de 2021 hasta el 26 de noviembre de 2021 en la Biblioteca Municipal, ubicada en Avenida Independencia 3331 y en el sitio web municipal www.conchalí.cl

Cualquier persona natural o jurídica, a partir del 27 de octubre de 2021 y hasta el 26 de noviembre de 2021, podrá formular por escrito las observaciones fundadas que estime convenientes a la Imagen Objetivo de la Actualización del Plan Regulador Comunal de Conchalí, mediante los siguientes medios:

- Oficina de Partes, Informaciones y Reclamos - OPIR de lunes a viernes 08:30 a 14:00 hrs. en: Av. Independencia 3499, Conchalí.
- Sitio Web Municipal: www.conchalí.cl
- Link: <https://bit.ly/3A3qaa8>

Para facilitar la presentación de las observaciones, se dispone de un formulario, al que se accede a través del siguiente código QR:

René De la Vega Fuentes
Alcalde
Ilustre Municipalidad de Conchalí

